
 
  

INTERROGAZIONE 

Premesso che: 

~ da diversi anni l’amministrazione Canelli annuncia lo spostamento della Polizia Locale in 
diverse sedi della città.  

Considerato che:  

~ l’area di Via Alberto Da Giussano dove ha sede la Polizia Locale è soggetta ad un 
importante  investimento immobiliare finanziato dal PNRR. 

Aggiunto che: 

~ già l’ex assessore alla Polizia Locale Raffaele Lanzo nella Commissione competente 
tenutasi in data 10/06/22 aveva annunciato lo spostamento nella ex Caserma 
Passalacqua. 

Tenuto conto che: 

~ l’attuale assessore alla polizia locale Alessandro Canelli nel consiglio comunale del 13 
luglio scorso ha annunciato lo spostamento nella sede della clubhouse nell’impianto 
Sportivo del Terdoppio con un investimento stimato circa in cinquecentomila euro. 

Tutto ciò premesso si interroga  l’assessore competente per sapere: 

Quando inizieranno i lavori di riqualificazione dei locali della clubhouse nei quali dovrebbe 
essere ospitato il comando di Polizia Locale come annunciato dall’assessore alla 
Sicurezza Canelli. 

Quando è previsto il trasloco della Polizia Locale nella nuova sede. 

Dove verranno rimessati i veicoli di servizio. 

A quanto ammontano i costi definitivi  per: 
- rendere i locali idonei ad ospitare una sede di polizia locale; 
-  per il trasloco. 

I consiglieri comunali del PD 

Rossano Pirovano, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Cinzia 
Spilinga. 

Novara, 08 settembre verso 2023 

Si richiede risposta orale e scritta


